



AUTO DE POLICIAS ACRIBILLADO. Madrid, enero 28. Automóvil de la Guardia Civil acribillado por fuego de ametralladora, hoy en las afueras de Madrid. Uno de los ocupantes resultó muerto.

Aludes de Barro Arrasan Decenas de Casas en Brasil

TERESOPOLIS (Brasil), enero 28 (UPI). Aludes de barro, causados por una súbita tormenta acompañada de rayos y truenos con 12 horas de constantes lluvias torrenciales en la montañosa ciudad de Teresopolis, arrasaron hoy decenas de casas de precaria construcción en las "favelas" de los Cerros, dejando un saldo de destrucción y muerte.

Las autoridades informaron que por lo menos 27 personas perdieron la vida y más de 60 resultaron heridas.

La mayor parte de las víctimas son trabajadores pobres y sus familias que trabajaban, en los distritos pudientes de la hermosa ciudad, distante 50 kilómetros al norte de Río de Janeiro.

La tormenta se desencadenó anoche casi repentinamente y las lluvias continuaron durante casi

todo el día. Al atardecer de hoy un vocero de la Defensa Civil, Mayor José Halfeld, dijo que el casi centenar de bomberos de Teresopolis y las cinco comunidades más cercanas habían desenterrado los cadáveres de lo que se creía eran la totalidad de las víctimas.

Las autoridades municipales estiman que era improbable que se produjeran nuevos aludes, pero un gran número de bomberos fueron mantenidos en estado de alerta como precaución, debido a que aún continuaba lloviendo, aunque ligeramente.

Aurea Ferreira Pacheco, de 23 años de edad, miró con tristeza el barro que cubría la humilde choza de sus vecinos, donde 15 personas de tres familias perdieron la vida

—Favor pase a la Pág. 31.

Ejército Mata Otros Diez Terroristas en Argentina

BUENOS AIRES, enero 28 (UPI). Fuerzas de seguridad dieron muerte hoy a 10 guerrilleros izquierdistas en varios tiroteos librados en las ciudades de La Plata y Rosario, elevándose a 97 el número de extremistas caídos en acción en lo que va de este año.

Los nuevos enfrentamientos violentos se produjeron pocos días después que las autoridades afirmaran haber aplastado la llamada "Columna Norte" de la organización terrorista de izquierda Montoneros, de origen peronista.

Fuentes de seguridad informaron que uno de dos enfrentamientos ocurridos hoy en la capital Provincial de La Plata, distante 60 kilómetros al sur de Buenos Aires, se produjo cuando las fuerzas militares sorprendieron a tres extremistas del grupo Montoneros, que pintaban leyendas subversivas en las paredes.

Los guerrilleros dispararon con sus armas contra los soldados, quienes respondieron al ataque y les dieron muerte, añadieron los informantes.

El otro enfrentamiento en La Plata fue desencadenado por la resistencia de un hombre y una mujer a ser detenidos, cuando se encontraban en el interior de una vivienda a la que llegó una patrulla de seguridad, para hacer un allanamiento.

Fuentes de seguridad explicaron que los dos extremistas escaparon de la vivienda y se refugiaron en una casa vecina, desde donde abrieron fuego contra los soldados. En el curso del tiroteo subsiguiente ambos subversivos fueron abatidos. Otros cinco guerrilleros habían sido muertos en la víspera en La Plata en diferentes acciones.

Mientras tanto, en la ciudad industrial de Rosario, distante 312 kilómetros al noroeste de Buenos Aires, las fuerzas de seguridad sostuvieron un tiroteo con otros cuatro extremistas, que ocupaban una vivienda, a los que dieron muerte.

Según indicaron las fuentes los subversivos también pereneaban al grupo Montoneros.

En un segundo enfrentamiento en Rosario fueron detenidos tres jóvenes integrantes de Montoneros y abatido un cuarto que intentó escapar, según informes de prensa.

El grupo fue sorprendido cuando pintaba leyendas subversivas en las paredes, en un barrio obrero de Rosario.

Con los abatidos hoy suman 14 los guerrilleros caídos en Rosario en el curso de la semana. En el mismo lapso, murieron en La Plata, un policía ametrallado por la guerrilla y en Rosario otro policía y una joven de 15 años víctimas de la explosión de una bomba, que había sido colocada por extremistas de izquierda.

Una Red de Espionaje Rusa Descubren en Oslo

OSLO, enero 28. (UPI). Las autoridades descubrieron dos redes distintas de espionaje, arrestando a una funcionaria del Ministerio de Relaciones Exteriores y expulsando del país a seis rusos, incluido el corresponsal de la Agencia de Noticias soviética TASS, según anunció hoy el Primer Ministro Oddvar Nordli.

Altos funcionarios expresaron que se trata de los dos mayores casos de espionaje, que se regis-

tran en Noruega, desde la Segunda Guerra Mundial.

El Ministerio de Relaciones Exteriores identificó a la funcionaria arrestada como Gunvor Galtung Haavik, de 65 años, que trabaja en la repartición desde 1946. Desde octubre de 1947 hasta febrero de 1956 fue agregada a la Embajada de Noruega en Moscú. Desde entonces ha trabajado en el

Ministerio en Cuestiones de Política Comercial.

Nordli manifestó que fue arrestada ayer en momentos en que se entrevistaba con un diplomático soviético y su chofer. Otros tres diplomáticos rusos que fueron expulsados del país pertenecían a la misión comercial so-

—Favor pase a la Pág. 29.

Hoy en la Historia

Por The Associated Press
Hoy es sábado, 29 de enero, el 29avo. día de 1977. Quedan 336 días en el año.

Eventos destacados en la fecha:
1810 Perecen en el patibulo los patriotas bolivianos Pedro Domingo Murillo, Basilio Catacora y siete más.

1817 Llega a Buenos Aires el sabio naturalista Amado Bonpland, compañero de viaje del alemán Von Humboldt.

1820 Loco y ciego fallece el Rey

—Favor pase a la Pág. 31.



DESCANSA. Nueva York, enero 28. La actriz Geraldine Chaplin descansa un momento durante el rodaje de "Roseland", en Nueva York.

Beatificarán a Mujer que Rechazó el Aborto

CIUDAD DEL VATICANO, enero 28. (UPI). — La Iglesia Católica comenzó el proceso de beatificación de una mujer italiana, que prefirió morir antes de someterse a un aborto, dijo hoy Radio Vaticano.

La noticia fue difundida nueve días después que la Cámara de Diputados italiana aprobara un proyecto de ley, al que se opuso tenazmente el Vaticano, que permitirá el aborto voluntario.

El Vaticano confía que el Senado modifique el proyecto, el que será presentado a debate el mes próximo.

La emisora dijo que la arquidiócesis de Milán comenzó el proceso preliminar para la canonización de Gianna Molla Beretta.

La señora Beretta, una doctora en Medicina que trabajaba en el Hospital de Magenta, cerca de Milán,

—Favor pase a la Pág. 51.

Se Quejan en Italia de Especular con Precio Café

ROMA, enero 28 (EFE). Un severo control de los poderes públicos sobre el precio de venta del café ha sido solicitado, por los propios comerciantes, en Italia, ante lo que califican de tendencias especulativas sobre este producto. En una declaración publicada en Roma, los propietarios de establecimientos públicos denuncian que "el café en grano en Italia, independientemente de la marcha del precio, que tiene incluso a la baja en los mercados internacionales, sube continuamente". Y denuncia "injustificadas pretensiones de los importadores y torrefactores".

Esta reacción se ha producido después de una cadena de aumentos del precio del café, que el italiano paga ya a unas 8.000 liras (9.41 dólares) el kilo. Y el consumidor de una taza de café ha visto, en menos de un año, duplicar su precio y alcanzar una media de

240 liras (0.28 dólares).

Los comerciantes italianos consideran que existen maniobras no sólo en el ámbito italiano, sino a nivel internacional, y acusan a las multinacionales que manejan el comercio cafetero de "maniobras descubiertas", mediante rumores alarmantes sobre la presencia de la roya en las plantaciones productoras.

Una respuesta inmediata ha dado a estas acusaciones el "Comité Italiano del Café" que considera que en los próximos meses el precio de este producto deberá subir aún, hasta alcanzar un máximo de 10.000 liras (11.76 dólares), el kilo, en espera de conocer, el verano próximo, los datos de la cosecha latinoamericana.

Esta carestía, aseguran en estos círculos se debe a la escasez provocada por las heladas que afectaron, en 1975, las plantaciones brasileñas.

Serias Críticas Contra las Feministas Hace el Vaticano

CIUDAD DEL VATICANO, enero 28 (UPI). — El Organo del Vaticano L'Osservatore Romano, dice hoy que las manifestaciones feministas en busca de la libertad y del aborto, ofrecen "un triste espectáculo", pero que representan solamente a una minoría de mujeres.

El Reverendo Raimondo Spiazzi, un Profesor de Teología de la Universidad Pontificia Santo Tomás de Aquino, ataca a las feministas en un editorial de primera página, en el que hace la defensa de la decisión tomada ayer por el Papa

Paulo VI, prohibiendo que las mujeres sean ordenadas sacerdotes.

Monseñor Spiazzi dice que desde los tiempos de Pío XII la Iglesia Católica ha prestado gran atención a las demandas de igualdad de las mujeres, pero que las exigencias feministas más extremas son prueba de "una cultura aterradora y de una decadencia moral".

Es doloroso ver mujeres y especialmente jóvenes reclutadas y entrenadas para pedir voz en

—Favor pase a la Pág. 57.



COMICO INTENTA SUICIDARSE. Nueva York, enero 28. El cómico Freddie Prinze está hoy grave con un balazo en la cabeza, después de un intento de suicidio, dijo la policía en Los Angeles. Aquí Prinze es visto observando cómo el actor Jack Albertson besa a su esposa Katherine, después de su matrimonio en Las Vegas, en octubre de 1975. Se dijo estaba deprimido por fracaso matrimonial.